

# 花は咲く



## めあてを立てて、自分を変えよう

47日間の三学期が始まりました。始業式では児童代表のみなさんが今年や三学期のめあてを発表してくれました。また、校長先生から、「めあてを立てて生活しよう」というお話がありました。

「めあてを立てて生活していくということは、新しい自分をつくるということです。今までの自分を改善して、よりよい自分よりよい自分になる、ということです。でもこれは簡単なことではありません。変わるというのは難しいことだからです。つい「今まで通り」にやりたくなくなってしまったり、その方が楽で、考えなくてすむからです。そうすると人はいつまでも成長できません。

三学期のスタートの節目です。簡単で楽な道や、今までどおりやりたいという気持ちを捨てて、新しい気持ちで挑戦する決意をもってほしいと思います」

## 人権に関する学習発表を収録しました

12月に「第48回部落差別をはじめあらゆる差別をなくす市民大集会 兼 第15回人権を考える市民のつどい」における本校の発表を収録しました。児童の代表、PTA会長をはじめ人権教育推進部、学年学級部代表の皆様においでいただき、無事に収録が終了しました。この様子はGoolightを通じて放送さ

れ、須坂市ホームページからご覧になることができます。本校の学習の様子を多くの方に知っていただきたいと思います。ぜひご視聴ください。

### 放送予定

2月21日(月)・22日(火) 10:00~12:00

2月26日(土)・27日(日) 20:00~22:00

## 分散登校（オンライン授業）が始まります

- ・詳細についてはプリント配付のとおりです。日課等は変更する場合があります。
- ・登下校時はマスクの着用を徹底します。学校とご家庭の両方での指導が必要となりますので、ご家庭で一声かけていただくようお願いします。
- ・学校外での生活は、ご家庭を中心に指導をお願いします。友達の家遊びに行くことは禁止しています。その他、人的接触を減らすご指導をお願いします。

○文部科学省から「不織布マスクを推奨する」との通達が出ています。

